
Oberbürgermeister Unterlehberg fragt nach der Intention des Ratsbeschlusses zu Ziffer 14 des 
Antrages der Ratsfraktionen von CDU und FDP und erklärt, dass er das Thema 
Wirtschaftsförderung öffentlich diskutieren möchte. Ratsherr Grassau regt zwecks Vorbereitung 
einen Vertagungsantrag an. 
Aus dem Ausschuss wird ein Antrag auf Vertagung gestellt. 
 
Beschluss: 
 
Der Tagesordnungspunkt wird vertagt. 


